

DELIK HUKUM

Satgas OMB Polri Lakukan Pengamanan Rangkaian Kegiatan Kampanye Terbuka

Pangandaran - PANGANDARAN.DELIKHUKUM.ID

Jan 30, 2024 - 20:06



Satgas Operasi Mantap Brata (OMB) Kapuas 2024 Kepolisian Daerah Kalimantan Barat melakukan pengamanan terhadap seluruh rangkaian kampanye Terbuka Ketua umum PSI Kaesang Pangarep di Qubu Resort, Kabupaten Kubu Raya, Selasa (30 Januari 2024).

Kabidhumas Polda Kalbar, Kombes Pol Raden Petit Wijaya S.IK., M.M saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa Pengamanan terhadap rangkaian kegiatan

kampanye Terbuka Ketua Umum PSI, Kaesang Pangarep ini dilakukan oleh personel gabungan Satgas OMB Kapuas dari Polda Kalbar, dan Polres Kubu Raya, Personel gabungan tersebut ditempatkan di berbagai titik yang akan dilalui oleh rombongan Ketum PSI, di sekitar lokasi kampanye, mulai dari penjemputan dan pengawalan dari Bandara Supadio , pengawalan menuju Qubu Resort, penjagaan di lokasi dan arus lalu lintas jalan raya sekitaran Qubu Resort, Serta pengamanan dan pengawalan ditempat istirahat hotel Mercure dan diakhiri dengan kegiatan pengawalan kembali menuju Bandara Supadio

"Personel gabungan tersebut bertugas untuk menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan, serta mencegah terjadinya gangguan kamtibmas sehingga sitkamtibmas di masyarakat tetap aman dan kondusif. Mereka juga bertugas untuk memberikan pengamanan kepada para pendukung Ketum Partai tersebut,Kata Kabidhumas

Dalam pengamanan ini Polda Kalbar menerjunkan Seluruh Satgas OMB mulai dari Satgas Preventif,Preemtif, Kamseltibcarlantas, Gakkum, Satgas Humas Hingga Satgas Bantuan operasi, kampanye Terbuka di Qubu Resort dihadiri oleh ribuan pendukungnya yang berasal dari berbagai daerah di Kalimantan Barat, oleh sebab itu personil diterjunkan secara maksimal.

Dalam kampanyenya rapat terbuka menyampaikan visi dan misinya untuk Indonesia, selain itu Ketum PSI memberikan simulasi pencoblosan dengan surat suara, pengenalan DPW dan Caleg PSI DPR RI. Ia juga menyampaikan komitmennya untuk membangun Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.

Semua rangkaian kampanye terbuka Ketua Umum PSI di Qubu Resort kabupaten Kubu Raya ini dapat dilaksanakan dengan baik, semua tahapan acara bisa berlangsung dengan lancar dan aman serta situasi Kamtibmas tetap terpelihara kondusif. Tutup Kabid Humas. (CS)